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発行：城山西小と地域振興を考える会

今年も猛暑が続きいつまでも暑かったため、紅葉は例年よりも２週間程度遅れると言われていまし

たが寒さが足早に訪れ、紅葉が見頃になったかと思うと、あっと言う間にすっかり冬の装いになって

きました。 十分お気をつけください。季節の変わり目は体調を崩しやすいですので、

さて、城山西小学校は来年度、複式学級を解消し新たな一歩を踏み出すため“第２ステージ新たな

学校の創造”というテーマを掲げて早４年目となり、１０月１日からは平成２５年度の入学者の受付

が始まっています。

以前にもお伝えしましたが、年を追うごとに地域外の新規の入学者が少なくなってきており、今年

はこれまでの活動の原点に立ち戻り、ポスターやリーフレットの配布など、西小と古賀志のすばらし

さを積極的にＰＲする活動を強化しているところです。

二桁の新入生の確保を一つの数値目標として、地域と学校が連携した取組を行うとともに、この地

域がより活性化するような活動を一丸となって粘り強く続けていきましょう。

今回も、考える会の取組など、地域の皆様に最新情報をお届けします。

◇◇西小で“学校一日公開日”と“地域協議会”が開催されました！◇◇
１２月８日（土）城山西小学校において、来年度入学を考えている方々などを集めて“学校一

日公開日”と、よりよい学校の運営について協議する“第３回地域協議会”が開催されました。

「学校一日公開日」では、西小を応援してくださっている「妻木律子先生のダンス 「粕谷圭」

」「 」「 」 「 」 「 」司先生の風船たまご彩色 和久文子先生の箏 桜井敬朔先生の書 の授業や 会話科 や 食

に関するの授業の模様を公開し、普段から積み重ねてきた学習の成果を多くの来校者に見せてく

れました。入学を検討している方にとっては、前向きに考える材料となったことでしょう。

また、地域協議会では、学校支援部会、広報部会、地域連携部会それぞれから活動報告が行わ

れたほか、今後の活動の方向性などが議論され、これからも積極的に活動していくことを確認し

ました。また、校長先生からは、来年度の新１年生は１０人を超える見通しが示されました。

ダンスのリハーサル 会話科の事業風景 地域協議会の様子

◇◇“古賀志グランドゴルフ場”が開場しました！◇◇
古賀志自治会が主体となって地権者の方々から用地の無償貸与をいただき、宇都宮市の補助金

を活用して、上古賀志田中地内（スカイパーク宇都宮の南東部）にグランドゴルフ場の整備を進

めてきましたが、このほど完成し、１２月９日（日）に来賓の方々をお迎えし大勢の参加者を集

めて 「開場式」とオープン記念「グランドゴルフ大会」を開催しました。、

広場の名称は、アンケートの結果“古賀志グランドゴルフ場”に決まり、その広々とした広場

で、打ち方やルールを教えてもらいながら和気あいあいとグランドゴルフに興じていました。

スポーツは心身の健康増進に打って付けですので、皆さん積極的なご利用をお願いします。

神主さんの安全祈願 地権者の皆さんありがとう！ グランドゴルフは楽しい！！



◇◇農地・水・環境保全向上対策事業“こがし桜ルネサンス”
の目玉事業『古賀志山清掃登山』ご苦労様でした！◇◇

さる１１月１０日（土）に“こがし桜ルネサンス”のメイ

ンの事業とも言える古賀志山清掃登山（地域内一斉清掃）が

行われました。昨年は悪天候のため登山は中止となりました

が、今年はうって変わって晴天に恵まれ、これまでで一番の

参加者が集まりました。

子ども達は地域の歴史を学びながらゴミを集め、地域住民

の皆さんは林道の周辺などを精力的に清掃し、今年も沢山の

ゴミを拾うことができました。

また、今年も清掃登山やゴミ拾い終了後、そば部会からお

いしいそばがふるまわれ、みなさん舌鼓を打っていました。

収集されるゴミの量は年々少なくなり、コツコツと毎年取

本当に沢山の人が集まりました！り組んでいる成果が現れてきています。これからも美しい古

賀志の里をみんなで守っていきましょう。

沢山の方々の支えによってこの活動が成り立っています。本当にありがとうございました。

いよいよ出発です 拾ったゴミの分別作業 仕事の後のそばは最高！

◇◇各種イベントに参加し西小と地域をＰＲしました◇◇
西小は再び複式学級にならないよう地域外からの入学者を確保し続けなくてはならない状況に

あります。考える会ではＰＲ活動を今後とも積極的に行っていく予定です。

９月８日（土 ・９日（日）には「第１２回フェスタｉｎ大谷」に専用ブースを設けＰＲ活動）

を行いました。１１月１０（日）の「第７回うつのみや食育フェア」では、先生方による特色あ

る学校給食の紹介や、かたくりの会による“みうどん”の販売、ＰＴＡによる餅つきの実演・販

売を行うなど、学校と地域の紹介に努めました。多くの人たちに学校や地域の魅力をＰＲするこ

とができたと思います。

食育フェアの日は、城山地区体育祭と日程がかぶってしまい、掛け持ちの人も大勢いてとても

忙しい日となりました。大変ご苦労さまでした。

学校給食の紹介風景 カタクリの会の“みうどん”の販売 恒例のＰＴＡの餅つき

今後とも考える会の活動に対して、
ご協力とご支援のほどよろしくお願いいたします。


